

パブリック・コメントの実施結果について

1 パブリック・コメントの実施概要

- (1) 実施した計画 大垣市第4次食育推進計画（素案）
- (2) 実施期間 令和5年1月4日（水）～1月31日（火）
- (3) 実施方法 「大垣市パブリック・コメント手続要綱」によるもの
- (4) 意見提出者数 7人
- (5) 意見提出件数
- ① 賛同 3件
- ② 提案・意見 4人から5件
- (6) 意見の概要及び市の考え方（対応）

No.	意見の概要	市の考え方（対応）
1	生活リズムの乱れから、朝ごはんを食べていない人が増えているようです。欠食する人を減らす取組みが大切だと思います。	基本目標Ⅱの重点施策(1)に「規則正しい食習慣の推進」を位置付けており、朝食の重要性について、子どもから大人までのライフステージに応じた意識啓発に努めてまいります。
2	高齢になると高血圧の人が増えるので、その予防として、減塩に取り組むことが必要だと思います。	基本目標Ⅱの重点施策(1)「生活習慣病の予防・改善」の取組み③に「減塩・野菜摂取量増加の促進」を位置付けており、減塩をはじめとした適切な食生活について、健康イベントや出前講座などを活用して啓発してまいります。
3	健康な生活を送るために、野菜摂取量を増やし、糖尿病などの病気を予防するための取組みが大切だと思います。	基本目標Ⅱの重点施策(1)「生活習慣病の予防・改善」の取組み③に「減塩・野菜摂取量増加の促進」を位置付けており、野菜摂取の重要性や1日の必要摂取量について、広報等を通じ啓発し、野菜摂取量の増加の促進に取り組んでまいります。
4	糖尿病予防教室に参加したことがあります。とても良かったです。こういった取組みは糖尿病の重症化予防に役立つと思うので多くの人に知ってほしいと思います。	基本目標Ⅱの重点施策(1)「生活習慣病の予防・改善」の取組み④に「重症化予防のための食生活改善支援」を位置付けており、医療機関と連携し、保健・栄養指導の充実を図ってまいりま

		<p>す。また、糖尿病予防教室については、より多くの人に参加してもらえるよう引き続き広報などで啓発してまいります。</p>
5	<p>コロナ禍において、高齢者の虚弱や低栄養につながるリスクが高まっているため、高齢者の食育は重要だと思えます。</p>	<p>基本目標Ⅱの重点施策(2)に「高齢者の虚弱と低栄養の予防」を位置付けており、栄養・運動・口腔などの健康教育の実施や高齢者の低栄養予防のための食生活改善支援に取り組んでまいります。</p>